

Beschluss

27. Januar 2022

1 von 1

Grundstücksquerung Am Rande - Weg am Geilebach

Herr und Frau Brückner, die Grundstückbesitzer des Grundstücks Am Rande 24, stellen die für sie unerträgliche Situation dar, dass die Anwohner über ihr Grundstück laufen, um an den Geilebach zu gelangen, bzw. oder zurück. Dass LKW-Fahrer dort ihre Notdurft verrichten bzw. dort parken. Herr B. würde es begrüßen. wenn die Stadt den Weg pachtet, damit dieser von der Öffentlichkeit weiter genutzt werden kann.

Es steht zur Abstimmung ein **Antrag** aller Parteien:

Der Ortsbeirat fordert das Liegenschaftsamt auf, die Situation am Geilebach dahingehend zu prüfen, ob die Stadt das Teilstück des Weges am Bahndamm pachten oder erwerben kann, um den Weg für die Bürgerinnen und Bürger zu erhalten.

Abstimmung: 6 Ja Stimme(n) und 1 Nein Stimme

Christian Unverzagt
Ortsvorsteher

Stefanie Kreyer
Schriftführerin